

Afirma empresario brasileño que presuntos sobornos realizados por Lula y Rousseff nunca existieron



Brasilia, 10 jul (RHC) La polémica cuenta suiza de 150 millones de dólares de supuestos sobornos del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva y la presidenta electa Dilma Rousseff nunca existieron, según declaró el empresario Joesley Batista en su más reciente testimonio a la Policía Federal.

Batista sacó a la luz la trama de sobornos de la que acusan al mandatario de facto Michel Temer y que permitió abrir la investigación en su contra por corrupción, obstrucción de la justicia y asociación ilícita, resalta Telesur.

Joesley aseguró no tener nada en contra de Lula y Rousseff, según lo publicado por el periodista Lauro Jardim. El empresario brasileño ofrece sus testimonios a las autoridades como parte de un arreglo con la justicia para reducir su pena por corrupción.

Aseguró que la cuenta suiza era usada por la empresa para dar sus pagos electorales y sus gastos personales.

El noticiero de la TV abierta más poderosa de Brasil, que mantiene una actitud hostil hacia el Partido de los Trabajadores (PT) y el pedido popular de "elecciones directas ya", había afirmado que los

expresidentes Lula da Silva y Dilma Rousseff tenían cuentas offshore para recibir coimas. No obstante, luego desmintió esta información que algunas agencias internacionales y varios diarios extranjeros repitieron.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/135009-afirma-empresario-brasileño-que-presuntos-sobornos-realizados-por-lula-y-rousseff-nunca-existieron>



Radio Habana Cuba